
資料１ 

第８回生物多様性専門部会のご説明骨子 

 

はじめに 

・3月 29日の第 7回生物多様性専門部会でご説明した資料について、4月 27日に意見書を

頂きました。その後、意見の主旨を県や専門部会委員に個別にお聞きしながら、資料の修

正を行ってまいりました。 

・本日は、ご意見を踏まえ主要な論点を 3つの議題に分けてご説明させて頂きます。 

・また、頂いたご意見は議題毎に分類し、資料 2にお示しします。 

（資料２の議題分類「その他」は、資料中の文言や表現等の修正についてであり、対応済） 

・なお、本日ご説明する内容は、令和３年１０月２２日現在の内容であり、今後、静岡県や

生物多様性専門部会委員等のご意見を踏まえ、更に検討を進めてまいります。 

 

 

議題１：南アルプスユネスコエコパークの保全に向けた取り組みへの参画・協力について 

【本編 １ 南アルプス地域の自然環境保全に関するＪＲ東海の基本的考え  

（３）南アルプスユネスコエコパークの概要とその保全・活用に係る取組み】 

「南アルプスエコパークの積極的な保全について表明できないか」、「リスク管理の一環と

して、はじめから生物多様性オフセットの考え方を取り入れておくよう検討して頂きたい」

等のご意見を踏まえ、追記、修正した内容について、ご説明します。 

 

 

議題２：トンネル掘削に伴う影響と対応について 

【本編 ３ 工事に伴う自然環境への影響と対応、４ 南アルプスの地域特性を踏まえた具体的な取組み、

（７ 工事に伴う自然環境へのリスクと対応）】 

「影響の想定」、「トンネル掘削による影響の回避・低減」、「ヤマトイワナに関する対応」

「代償措置の明確化」、「地上部分の改変等に伴う影響への対応」に関するご意見を踏まえ、

追記、修正した内容について、ご説明します。 

 

 

議題３：地下水位低下による植生への影響について 

【本編 ５ 地下水位低下による植生への影響】 

「地表付近の地下水との連続性について、科学的に説明して頂きたい」、「高山帯の稜線へ

与える影響を解決するための対策を示して頂きたい」等のご意見を踏まえ、追記、修正し

た内容について、ご説明します。 

 

 

以上 


